

Antrag

Auer Dult II: Keine gleichzeitigen Hofflohmärkte im Stadtbezirk

Nr. 2017-06-136

Der Bezirksausschuss möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München – Referat für Arbeit und Wirtschaft wird gebeten, darauf hinzuwirken, dass die Hofflohmärkte im Stadtbezirk möglichst nicht gleichzeitig mit den Auer Dulten stattfinden.

Begründung:

Bei Gesprächen mit den Standbetreiberinnen und Standbetreibern, die Altwaren, Trödel oder Antiquitäten anbieten, wurde mehrfach beklagt, dass in der Vergangenheit mitunter die Hofflohmärkte im Stadtbezirk gleichzeitig mit der Auer Dult stattfanden, wodurch es zu einem deutlich geringeren Besucherinnen- und Besucher-Interesse auf der betreffenden Auer Dult gekommen sei.

Um den Charakter der Auer Dult möglichst zu bewahren, sollte die Landeshauptstadt München alles tun, um die Trödel-/Altwaren-/Antiquitäten-Standl nach Möglichkeit zu unterstützen und in ihrem Bestand zu erhalten.

CSU Fraktion im Bezirksausschuss 5 Au-Haidhausen

München, den 11.06.2017

Initiative: Nikolaus Haeusgen

Fraktionssprecherin: Barbara Schaumberger